
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 16 - Junio - 20242ª Etapa  Año XXVIII n . 1447

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Francisco Martínez Valero – A 
la Virgen del Carmen de la Junta – A 
Santa Rita en Acción de Gracias.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos - Sufragio difuntos 
Cervera Tomas.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Miguel Esteve Usach – Gloria 
Deltoro López.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Gloria Paz y Difuntos de Paz 
García.

8,30 H CONVENTO.
NO HAY MISA DE 19 HORAS.

9 H CONVENTO
12 H TEMPLO
Sufragio de: Paco, Paz y Familia – Ana 
Maria Serra García – Juan Carlos López 
Llimera – Difuntos Familia Ponce Cervera.
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Lunes día 17

Martes día 18

Viernes día 21

Domingo día 23  

Jueves día 20

Sábado día 22

Miércoles día 19

AVISOS
CELEBRACIÓN FIN DE CURSO 

Terminadas las actividades pastorales propias de 
la Parroquia, celebraremos este próximo domingo 
23 de Junio a las 12h la misa de acción de gracias 
por tantas gracias recibidas. Celebremos con gozo 
este día. La misa concluirá con un pequeño 
ágape fraterno en el Palacio.

Por lo tanto, el sábado 22 de Junio no habrá misa, 
las Intenciones pasan al Domingo 23.

CENA SOLIDARIA DE CÁRITAS 

Como es tradicional, el próximo viernes 28 de 
junio, celebraremos la cena solidaria de Cáritas. 
Un precioso día dónde podemos ayudar a las 
familias más necesitadas de Villar del Arzobispo.

Ya están a la venta los tickets. 10 euros en los 
que se incluye bocadillo, papas, cacaos, bebidas 
y postre. 

Ojalá podamos ser cada año más, los que 
apostamos ayudar a los más necesitados.

Queridos hermanos y 

hermanas en Cristo, como el 

sembrador del Evangelio de este 

domingo (Marcos 4, 26-34), hoy nos 

encontramos en un momento de siembra 

y cosecha. Concluimos un curso de 

catequesis lleno de aprendizajes, 

encuentros y crecimiento en 

la fe. Al igual que la 

semilla que germina y 

fructifica, las enseñanzas 

recibidas durante este 

año han ido echando 

raíces en nuestros 

corazones, 

preparándonos para dar 

frutos de bondad, amor y 

servicio en el mundo.

A lo largo del curso, hemos recorrido 

juntos un camino de aprendizaje, 

profundizando en los misterios de la fe, 

conociendo mejor la vida y enseñanzas 

de Jesús, y fortaleciendo nuestra relación 

con Dios. La catequesis ha sido un 

espacio de encuentro, reflexión y diálogo, 

donde hemos compartido nuestras 

dudas, inquietudes y esperanzas.

La semilla sembrada en este curso no 

solo ha enriquecido nuestro 

conocimiento, sino que también ha 

comenzado a dar frutos en nuestras 

vidas. Hemos aprendido a orar con 

mayor profundidad, a discernir la 

voluntad de Dios en nuestro día a día, a 

amar a nuestros prójimos con mayor 

compasión y a vivir con mayor 

coherencia de acuerdo a nuestra fe.

La conclusión de las catequesis 

no marca el final de nuestro 

camino de fe, sino un 

nuevo comienzo. Los 

frutos que hemos 

cosechado este año 

deben impulsarnos a 

seguir sembrando la 

semilla del Evangelio en 

nuestras familias, 

comunidades y en el 

mundo entero.

Al igual que el sembrador del Evangelio, 

salgamos a sembrar la Buena Noticia 

con alegría y esperanza. Compartamos 

con los demás la fe que hemos recibido, 

seamos testigos del amor de Dios en el 

mundo y trabajemos por construir una 

sociedad más justa, fraterna y llena de la 

luz del Evangelio.

Que la Virgen María, Madre de Jesús y 

maestra de discípulos, nos acompañe en 

este nuevo camino de siembra y cosecha.

Cosechando frutos de fe: 
Despedida de las catequesis y el Evangelio del sembrador

Vuestro Párroco Manuel.
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El gran riesgo del mundo actual, con su múltiple y abrumadora oferta de 
consumo, es una tristeza individualista que brota de un  corazón cómodo y 
avaro, de la búsqueda enfermiza de placeres superficiales, de la conciencia 
aislada.  Cuando la vida interior se limita a los propios intereses, ya no hay 
espacio para los demás, ya no entran los pobres, ya no se escucha la voz 
de Dios, ya no se goza la dulce alegría de su amor, ya no palpita el 
entusiasmo para hacer el bien.  Los creyentes  también corremos ese 
riesgo, cierto y permanente.
Muchos caen la trampa y se convierten en personas 
resentidas, lloricas, carentes de vida.
Esa no es la opción de una vida digna y plena, 
ese no es el deseo de Dios para nosotros, esa no 
es la vida en el Espíritu que brota del corazón de 
Cristo resucitado.
  Analloris  ÁREA  FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
JESÚS MENDIGA NUESTRO AMOR  (Santa 
Teresita del Niño Jesús )

  Le escribe a su hermana Celina: Jesús no 
quiere que encontremos en el reposo su 
presencia adorable, se esconde, se rodea de 
tinieblas. No se comporta así con la 
muchedumbre de los judíos, pues vemos en el 
Evangelio que el pueblo estaba extasiado 
cuando Él hablaba. Jesús cautivaba a las más 
débiles con sus divinas palabras. Trataba de 
hacerlas fuertes para el día de la prueba...Pero 
¡qué pequeño fue el número de los amigos de 
nuestro Señor cuando se callaba delante de los 
jueces! ..¡Oh, qué melodía es para mi corazón ese silencio de 
Jesús!... El se hace pobre para que podemos darle limosna, nos 
tiende la mano como un mendigo, para que en el día radiante del 
juicio, cuando aparezca en su gloria,  puerda hacernos oir estas 
dulces palabras :

 "Venid benditos de mi Padre, porque tuve hambrey me disteis de 
comer, tuve sed y me disteis de beber, no sabía dónde alojarme y 
me disteis un asilo, estaba en prisión, enfermo y me sosocrristeis 
"

 El mismo Jesús que pronuncio estas palabras es quien quiere 
nuestro amor, quien lo mendiga...se somete, por decirlo así, a 
nuestra merced. No quiere tomar nada sin que nosotras se lo 
demos, y la cosa más insgnificante es preciosa a sus ojos divinos.
 Jesús es un tesoro escondido, un bien inestimable que pocas 
almas saben encontrar, porque está escondido y el mundo ama lo 
que brilla. ¡Ah, si Jesús hubiera quirido mostrarse a todas las 
almas con sus dones inefables, seguramente ninguna le hubiera 
desdeñado! Pero no quiere que le amemos por sus dones, a de ser 
Él mismo nuestra recompensa. Para hallar una cosa escondida 
tiene que econdese también el que la busca. Nuestra vida debe 
ser, pues, un misterio. Tenemos que parecernos a Jesús, al Jesús 
cuyo rostro estaba escondido ¿Queréis aprender algo que os sea 
útil ?  dice la Imitación de Cristo Gustad de ser ignorada y 
tenidos en nada... y en otra parte: Después de haberlo dejado 
todo, es necesario dejarse, sobre todo así mismo... San Teresita.

   Jesú espera nuestro amor, El lo dio todo por cada uno/a de sus 
criaruras, ¿y nostros cómo le vamos a correponder?

     Hermanas Carmelitas

Sangre y agua
¿Nos duele el mundo actual como le duele a 
Dios?
Para ayudar a Jesucristo, desde su presencia 
de amor por nosotros,
debemos aprender a vivir en el Corazón  de  
Cristo.
Este mes tenemos la oportunidad de rehacer 
nuestro seguimiento cristiano:
desde la presencia diaria del amor, la ternura 
y la esperanza.

 Dentro de mis apuntes y recuerdos he 
encontrado unas consideraciones que anoté 
de un antiguo compañero, que las he 
considerado buenas para compartir 
con la Hoja Parroquial.

“Tus brazos envuelven a toda criatura en 
gesto fraterno.

Tu rostro cansado proclama, callando, el 
perdón eterno.

Con manos vacías, clavado a este mundo 
llegas a la meta.

Siervo maltratado, corres el destino que 
anunció el profeta.

Tu cuerpo quebrado, muestra en su pobreza, 
un nuevo camino.

Del costado roto brota, a borbotones, el 
llanto divino.

Sangre y agua fluyen, lágrimas que gritan 
desde las heridas.

Siervo despreciado, que para salvarnos te 
das sin medida.

Hay crucificadas tantas esperanzas que no se 
marchitan pese a la sequía.

Hay crucificados tantos inocentes a los que 
el pecado dejó a la deriva.

Hay crucificado tanto amor negado que no 
halló respuesta cuando lo pedía.

Pero, allá en la Cruz, retando a las sombras, 
late un corazón que abraza la vida.

Es tu Corazón, Jesús, donde guarecernos en 
nuestras tormentas.

Es tu Corazón, Jesús, mesa donde 
recobramos las gastadas fuerzas.

Es tu Corazón, Jesús, canto con el que 
bendices esta tierra seca.

Es tu Corazón, Jesús, fiesta que a todos 
convoca y a todos alegra”.

(José María Rodríguez Olaizola, S.J.)

Que nuestro corazón, agradecido, lata como 
el Suyo.

                                                                         
                                           
Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

LOS PLACERES SUPERFICIALES:  
PALABRAS  DE  FRANCISCOLos consejos del Padre Pio

Un sacerdote argentino había oído hablar tanto sobre los 
consejos del Padre Pío que decidió viajar desde su país a 
Italia con el único objeto de que el Padre le diera alguna 
recomendación útil para su vida espiritual. Llegó a Italia, se 
confesó con el Padre y se tuvo que volver sin que le diera 
ningún consejo. El Padre le dio la absolución, lo bendijo y 
eso fue todo.
Llegó a la Argentina tan desilusionado que se desahogaba 
contando el episodio a todo el mundo:
    -    No entiendo por qué el Padre no me dijo nada... ¡y yo 
que viajé desde la Argentina sólo para eso! El Padre Pío lee 
las consciencias y sabía que yo había ido con la esperanza 
de que me diera alguna recomendación...
Así se quejaba una y otra vez hasta que sus fieles le 
empezaron a preguntar:
    -    Padre, ¿está seguro que el padre Pío no le dijo nada? 
¿No habrá hecho algún gesto, algo fuera de lo común?

Entonces el sacerdote se puso a 
pensar y finalmente se acordó que el 
Padre Pío sí había hecho algo un 
poco extraño... entonces dijo a sus 
fieles:
       -       Me dio la bendición final 
haciendo la señal de la cruz 
sumamente despacio, tan despacio 
que yo pensé: “¿es que no va a 
acabar nunca?”
Le respondieron:
       -       ¡He ahí el consejo! Usted la 
hace tan rápido cuando nos bendice 
que más que una cruz parece un garabato.
El sacerdote quedó contentísimo con esta forma tan 
original de aconsejar que tenía el Padre Pío.
Chelo Martínez

CURIOSIDADES DE LOS SANTOS

CONFIRMACIONES 2024

Un año más, llegó el día de las Confirmaciones en nuestra comunidad parroquial. El pasado 
sábado, ocho jóvenes decidieron decir “SÍ” a Cristo. 

Siempre digo que esta celebración es especialmente bonita, ya que, libremente, deciden dar este 
importante paso.  A veces no es fácil, es un tira y afloja por todo lo que les rodea… pero al llegar 
este día y ver la alegría en sus caritas y en su corazón, te das cuenta de que el esfuerzo ha 
merecido la pena. 

Se espera de ell@s que sean ejemplo de vida cristiana entre la juventud, en medio de esta 
sociedad tan necesitada de Cristo, confiando en que la experiencia de Dios que han vivido en este 
tiempo les acompañe a lo largo de sus vidas.

Si en algo les he insistido, a parte de la oración diaria y la asistencia a la Eucaristía, ha sido en la 
preparación del “Examen final del Amor”, que sepan ponerse en el lugar del que sufre, de algún 
modo, en su cuerpo o en su alma, independientemente de cuál sea su condición. 

Que comprendan que, aunque a veces será difícil seguirle, el único camino que conduce a la 
verdadera felicidad es Cristo, y que pase lo que pase, confíen. 

Que tengan la mirada siempre puesta en nuestra Madre del Cielo, la Virgen María, sabiendo que 
todo lo que pongan en sus manos no será nunca desoído ni por Ella ni por el Padre.

Doy gracias a Dios por tod@sl@sniñ@s y jóvenes que he tenido 
hasta hoy, en mis comienzos como catequista de Primera Comunión 
y hace ya unos años de Confirmación, porque siempre he recibido 
más de lo que he dado y porque tod@sell@s, y su cariño, han sido 
un regalo maravilloso.

Roguemos por est@s ocho jóvenes, para que continúen por el 
camino que voluntariamente han elegido, y también por tod@sl@s 
jóvenes, creyentes o no, para que sean constructores del Reino de 
Dios en el mundo.

Amparo Carretón


